
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 7 de 2023

Fecha 27/04/2023 Hora 8:12 Próxima reunión 04/05/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK No Asiste (en representación Daniela Chajtur)

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° No Asiste (en representación Carolina Rivera)

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° No Asiste (en representación Andrés Goñi)

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

David Fernández Comisión Inclusión Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Nicolás Huneeus Comisión Centro Comercial Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Reporte Reunión con R.P.Rodrigo Valenzuela Proyecto Moreau y Reportaje.

3 Mesa Preventiva Vitacura y Red Preventiva Vitacura.

4 Comisiones.

5 Varios.

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Pide por la familia del alumno del
colegio Everest que se suicidó, para que
tengan consuelo, acercarse a Dios que
les dé fuerza para soportar el inmenso
dolor de su pérdida. Pide por las familias
de jóvenes, que siempre podamos ver
las señales y para estar atentos.
Por último da gracias por tener la
posibilidad de estar en este grupo al
igual que en el de Pastoral.

Maite Gimeno Finalizado

2. Reporte Reunión con R.P.Rodrigo Valenzuela Proyecto Moreau y Reportaje.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión P.
Rodrigo
Programa
Moreau
Scholars

Bernardita Correa sostiene que como
inquietud principal se concuerda en no
focalizarse en el reportaje sino en el
fondo del programa Moreau scholars y
dentro de los principales temas en la
reunión están :

NA

Finalizado
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Comunicaciones
y secretismo

A raíz de algunas dificultades de
comunicación e información de algunas
familias del programa, que no han
podido participar de algunas actividades
o han tenido dificultades que no se han
atrevido a compartir con el P Rodrigo, Se
solicitó al P. Rodrigo que preguntara a
las familias que son parte del programa,
si quisieran reunirse con parte de la MD
del CDA, para conocerlos y así apoyarlos
en lo que necesiten, como forma de
colaborar para que se sientan parte de la
comunidad, no les falte información.

Esperar respuesta de
Padre Rodrigo

Pendiente

Gonzalo Correa manifiesta que existen
dos posturas que no se unen, el de
informar y el secretismo. Considera que
se puede mantener el secretismo pero
debe existir la información para saber
cómo enfrentar estos casos.

NA Finalizado

Pamela Martinez expresa que algo le
pasa con el tema de reunirse con las
familias. Considera que se debe tomar
un rol observador, con ciertos criterios.
Considera que es una alerta de este tono
inflamable por tanta celeridad.

NA Finalizado

Winnie Darlic menciona que las familias
Emaús no han funcionado y tampoco
está de acuerdo de que el tema sea
conocer a las familias del programa.

NA Finalizado

M. Ignacia Hurtado manifiesta que se
toma el punto, respecto de la duda que
genera el haber pedido preguntar a las
familias si quisieran reunirse con el CDA
o parte de él.

NA Finalizado

Evaluación del
programa

Bernardita Correa manifiesta que se le
dijo al P. Rodrigo Valenzuela que deben
haber indicadores más allá de decir que
no hay deserción. Es importante tener
una evaluación seria y longitudinal del
programa, para poder conocer cómo va,
con factores medibles y evaluables.

Esperar respuesta de P.
Rodrigo.

Pendiente

Inclusión en
todos los
ámbitos

Bernardita Correa refiere que también
se preguntó si el programa es parte del
Proyecto de inclusión del colegio o es
algo independiente . importancia de
visualizar y ocuparse de otras áreas de
inclusión.

NA Finalizado

Dudas del
financiamiento

Se refiere a que hay algunas dudas del
financiamiento y el P. Rodrigo le aclara
que de aquí al 2025 el programa no
implicará un costo extra para las
familias. Luego será financiado en un
75% por la Congregación, un 15% por
dinero de donaciones y un 10% de
dineros ahorrados del presupuesto.

NA Finalizado

Reportaje Se reitera la invitación o necesidad que
el CDA sea parte del reportaje. Se
Informa al P. Rodrigo que el CDA es el
representante de los apoderados del
colegio y como tal, va a someter a
votación si quieren participar o no, pese
a que en el nivel KK faltan algunas
autorizaciones según lo que él informó.
De no estar de acuerdo no se haría el
reportaje.

Esperar invitación formal
y respuesta del directorio

Pendiente

Comentarios en Alejandra Cortázar menciona que el
delegado debiera conocer o estar al

NA Finalizado
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gral. tanto, pasó el año pasado en un caso de
Bullying en el nivel 7º. De quién es el
proyecto?? De la congregación??debiera
estar más fundamentado. Con respecto
a la evaluación de este, el CDA tiene
apoderados expertos en el tema que
ofrecen su apoyo. Y por último
agradeció a la MD someter a votación al
directorio la participación en el
reportaje.

Rafael Egaña menciona que es posible
pensar que existe distancia entre el P.
Rodrigo y la rectora con respecto al
programa. Discursos distintos. El
programa está solo en manos del P.
Rodrigo y no participan otros ni
articulan. Plantea la necesidad de que
exista más estructura y formalidad.
Acompañamiento.

NA Finalizado

Bernardita Correa informa que estaban
esperando la reunión de hoy con el
directorio para poder enviar el Acta de la
reunión del martes al P. Rodrigo.

NA Finalizado

Cristóbal Galbán reitera que debiera ser
un programa de inclusión general y no
solamente socio-económico. Y que el
colegio debiera aceptar el apoyo de
apoderados expertos en el tema.

NA Finalizado

Karima Yarmuch ve con preocupación
que de ese 10% que se mencionan, para
el financiamiento futuro, nos estarían
restando de otros proyectos que pueden
ser relevantes para el colegio.

NA Finalizado

3.Mesa Preventiva Vitacura y Red Preventiva Vitacura.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión 19 Abril
2023

Carolina Liu Orellana menciona que
participaron de la reunión de la mesa
preventiva de Vitacura.
Participaron 17 colegios entre privados y
no privados. Se presentaron encuestas,
lineamientos y herramientas para los
colegios.
Específicamente en lineamientos
estratégicos se habló de espacios libres
de alcohol (como campamentos, paseos,
etc.) salud mental y tiempo libre.
Se presentó el calendario de actividades
para familias y otro para estudiantes ( se
compartirán por correo).
Se informa de la tarjeta de vitacura que
es válida tanto para vecinos de la
comuna como para estudiantes de
colegios de la comuna que no
necesariamente vivan en ella.

NA Finalizado

M. Ignacia Hurtado informa que se ha
pedido a Francisca Puga, apoderada y
experta en el tema y parte de la
comisión de salud mental, participe en
estas actividades. Se necesitan
representantes de cada unidad. Y para la

Francisca Puga, Karima
Yarmuch, alguien de la
MD, Winnie Darlic?

1a semana de mayo Pendiente
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tercera, solicitan a Winnie Darlic pueda
apoyar a lo cual accede. Karima
menciona que se necesitan manos para
participar en la comisión en conjunto
con el colegio, hay mucho que hacer.
Comenta que se hará una invitación por
correo para reclutar a quienes quieran
participar.

4. Comisiones.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Trabajo
Comisiones

Bernardita Correa reitera la idea de un
directorio anterior. Se enviará un google
docs para inscribir a cada comisión (2
presentaciones por directorio) y que
puedan contar en que están como
comisión y en qué podemos ayudarlos.
Habrán 10 minutos por comisión para su
presentación.
El documento para la inscripción se
adjuntará con el acta de esta reunión.

Carola López de SM Próxima semana Pendiente

Se pide comenzar, este próximo jueves 4
de mayo, a las comisiones de Pastoral
(Karima Yarmuch) y comisión de Fondos
Concursables (Belén Novoa).

Karima Yarmuch y Belén
Novoa.

próxima semana En curso

5. Varios.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Carta solidaria M. Ignacia Hurtado lee carta solidaria
enviada al CDA del colegio Everest por
suicidio de uno de sus alumnos. Se
consideró adecuado e importante
apoyar en estos momentos tan difíciles y
donde como comunidades educativas no
estamos libres.

NA Finalizado

Varios Pamela Martinez solicita que en otra
instancia con la rectora se pide ordenar
por temas o unidad los asuntos a
discutir.

NA Finalizado

Karima Yarmuch reitera la preocupación
de siempre con respecto al tema robos,
sobre todo ahora en la semana
georgiana. Importancia del rol activo de
los padres. Hay algunos que no saben
qué hacer. Alejandra Cortázar sugiere
reactivar el sistema de registro.

Directorio/colegio? mayo Pendiente

Carolina Liu Orellana solicita
actualización de la comisión Mall ya que
ayer apareció en la prensa reportaje
donde se da por sentado que el proyecto

Nicolas Huneeus
comisión Mall

mayo Pendiente
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va. Nicolás Huneeus reitera que mientras
no sea presentada la DIA no cambia
nada de lo mencionado en directorios
anteriores. Se solicita invitar a Juan
Cristóbal Covarrubias de la comisión
Mall a los próximos directorios.
Debiera salir comunicado claro de que
todo sigue en stand by.

La reunión terminó a las 09:11 hrs.


